

能登半島地震支援に対するお礼状をいただきました

株式会社ニシハタシステムは、2024年1月に発生した令和6年能登半島地震を受け、NPO法人カタリバ様を通じて、被災地の復旧・復興活動に携わる団体へIP無線機の無償貸与による支援を行いました。

被災地では、復旧作業やボランティア活動、関係者間の連絡調整において、安定した通信手段の確保が大きな課題となっていました。

当社が貸与したIP無線機は、現地における情報共有や連携の円滑化を目的として活用されました。

本支援の一環として、輪島市町野町地区で復興活動を行う「一般社団法人町野復興プロジェクト実行委員会」様にも機器をご利用いただき、この度、同団体代表の方より心温まるお礼状を頂戴しました。

現地では、復旧作業時の連絡手段や活動スタッフ間の情報共有などに無線機をご活用いただき、復興活動の一助となったとのお言葉をいただいております。

ニシハタシステム株式会社は、今後も社会や地域の課題に向き合い、必要とされる技術とサービスを通じて、安心・安全な環境づくりに貢献してまいります。



拝啓 初冬の候 貴社にはますますご清栄のことと
お慶び申し上げます。
このたびは貴重な無線機をご貸与いただき、誠に
ありがとうございました。
能登半島地震被災後に複合災害となった奥能登豪
雨での輪島市東部地区のボランティアセンター運営、
並びに公的移動手段が全く空ついた町野町の地域住民
の移動支援で公共ライドシェアの事業について、
おかげさまで、順りよく進めることができました。
ご多忙のところ、ご配慮賜りましたこと、略儀を
がら書面をもちまして心より御礼申し上げます。
今後とも変わらぬご指導ご支援のほど、よろしく
お願い申し上げます。

令和七年十一月二十八日

一般社団法人町野復興プロジェクト実行委員会
代表 山下祐介

敬具

写真：NPO法人カタリバ様より提供